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Председателю Думы 
города Сургута 
Н. А. Краснояровой 
От спортивной общественности 
города Сургута

Уважаемая Надежда Александровна!

На повестке дня остро стоит вопрос о развитии спорта в городе 
Сургуте. Перед каждым выездом на соревнования детям спортсменам 
необходимо получать допуск на соревнования. А это бывает до 2 раз в месяц. 
А всего__ соревнований в год.

Все это время можно было получать справку во врачебно
физкультурном диспансер (ВФД). Он в городе Сургуте имеет полувековую 
историю. Сначала ВФД был муниципальным, теперь является филиалом 
окружного учреждения. Сейчас через него проходит порядка 9 000 человек в 
год.

Наталья Владимировна Комарова в конце прошлого года не дала 
ликвидировать филиал, однако сейчас активно идет процесс реорганизации 
ВФД. В нем будут принимать только детей-спортсменов, которые выезжают 
в составе окружных сборных команд. Остальным придется стоять в 
поликлиниках в очередях вместе с больными пациентами, получать 
направления к узким специалистам, запись к которым может достигать 
нескольких недель. То есть дети не смогут вовремя получить допуски на 
соревнования. Либо им необходимо обращаться в частные организации и 
платить за получение справки из собственного кармана. Уже сейчас 
приходится проходить углубленный медицинский осмотр у части 
специалистов в ООО УЗ ЛДЦ «НАДЖА-МЕД» на коммерческой основе. Это 
очень накладно. Если не предпринять срочных мер, то спорт в городе 
Сургуте умрет.

В соответствии с вышеизложенным и учитывая важность вопроса для 
всего спортивного сообщества города Сургута просим Вас вынести на 
обсуждение профильного комитета Думы города вопрос о дальнейшей 
судьбе ВФД и возможности его работы в прежнем режиме.

Д у м а  города Сургута


